

## ASPEFAM impulsará investigación para contribuir a la prevención de la salud mental de los estudiantes de medicina

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, impulsará un importante proyecto de investigación denominado “Conducta suicida en estudiantes de pregrado de las facultades de medicina y ciencias de la salud” en seis universidades del país, el mismo que contará con el asesoramiento científico de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos -UNMSM.

El estudio está dirigido a los estudiantes de medicina de la Universidad Católica de Santa María - UCSM, y Universidad Nacional de San Agustín - UNSA, de Arequipa; Universidad Nacional de Piura - UNP; Universidad Nacional de Trujillo - UNT; Universidad Nacional de Ucayali - UNU; y Universidad Peruana Los Andes - UPLA, de Huancayo.



El proyecto se puso en marcha este martes 5 de marzo durante una reunión de trabajo en la que participaron los representantes de las citadas universidades que conforman el grupo de investigación, conjuntamente con el Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado; y los doctores Alberto Perales y Manuel Izaguirre, de la UNMSM.

El Dr. Perales remarcó que la investigación liderada por ASPEFAM responde al compromiso de preservar la salud de los estudiantes, tomando en cuenta estudios de la Organización Mundial de la Salud -OMS, y de institutos especializados que muestran indicadores preocupantes que estarían afectando la salud mental de los estudiantes de pregrado de medicina.

Por su parte, el Dr. Miguel Farfán, agradeció la presencia de los representantes de las seis universidades partícipes de la investigación, así como el asesoramiento científico que brindan los docentes de la UNMSM, y reiteró el compromiso de ASPEFAM seguir apoyando este tipo de iniciativas que beneficien a los estudiantes de medicina del país.

Durante esta primera reunión, se compartió el plan de trabajo de la investigación, el mismo que se dará inicio con la aplicación de una encuesta epidemiológica sobre conducta suicida y factores asociados en estudiantes de facultades de medicina y ciencias de la salud, que se aplicará a en las seis universidades que forman parte del estudio.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

